

令和の花が咲いた心に残る学習発表会になりました

10月24日(木)、「歌声で 令和の花を 咲かせよう」をテーマに羽合小学校学習発表会を開催しました。当日は雨にもかかわらず、多くの保護者やご家族、地域の皆様に、子どもたちのステージを温かく見守っていただき本当にありがとうございました。子どもたちのステージはいかがだったでしょうか。発表した各学年のステージを簡単に紹介します。

- 1年生・・海に住む生き物たちが船の音楽隊と心を合わせて合奏するお話でした。セリフと歌や合奏が楽しめる音楽劇です。「おどるポンポコリン」もかわいかったです。
- 2年生・・「手のひらをたいように」の群読と合唱にがんばりました。曲調が変わる難しい合奏にも挑戦しました。
- 3年生・・リコーダーによる「ソラシドマーチ」の演奏がとてもきれいでした。全校集会で発表した詩「教室はまちがえるところ」の群読も発表しました。
- 4年生・・総合的な学習で知った手話。歌の歌詞に合わせた手話を披露しました。合奏もよく息があった気持ちの良い演奏でした。
- 5年生・・赤ちゃん交流など命について学習してきた5年生。命のキセキ、出会いのキセキをテーマに素晴らしい合唱・合奏を披露しました。
- 6年生・・最高学年として迫力ある合奏曲「英雄の証」を披露しました。難しい曲でしたがフィナーレを飾る演奏でした。合唱もきれいなハーモニーでした。

演奏や合唱、演技を見聞きしながら、歌を口ずさまれたり、リズムに合わせて体を揺らせたり、じっくり聞き入ってしまったりされたのではないのでしょうか。ハーモニーの美しさやいろいろな楽器の音が重なり合う心地よさなど音楽が持つ素晴らしさを味わうことができましたが、その音楽を作り出している子どもたちの真剣な表情や、楽器を演奏したり歌ったりしている子どもたちのひたむきな姿に心が動きました。

2学期に入ってから本格的な準備に入り、職員の指導のもと音楽の時間はもちろん、休憩時間や放課後にも自主的な練習を積み重ねてきた子どもたちです。その頑張りが十分にあらわれた、素晴らしい学習発表会になったと思います。お父さんお母さんの「パプリカ」も好評でした。運動会の時に低学年がダンスをした曲だったので、歌に合わせて踊っている低学年もたくさんいました。PTA 役員のダンスにも大きな拍手をいただきました。

たくさんの人の前でのあいさつ、ピアノ演奏、全校合唱の指揮や受付係、楽器係、アナウンス等多くの6年生が学習発表会での役割をしっかりと果たしました。その6年の頑張りにも感謝します。

2学期の大きな行事を終えた子どもたちは、また一回り大きく成長しました。

